

# わがまちの 景観づくり

## \*花壇で見せる友好の証し\*

2月に海外研修で訪れたニュージーランド、クライストチャーチ市はスペインで開催された「国際花の街コンテスト」で「国際ガーデン・シティー賞」を受賞した、世界有数の花の町です。花を生かした観光は基幹産業の一つでもあり、地域経済に大きく貢献しています。

研修で同市役所を表敬訪問した際、市議会議員や現地職員から熱烈な歓迎を受けました。今回、友好の証しとして赤崎地区にニュージーランドの国土をかたどった「ニュージーランド花壇」を造成し、季節の花を植栽しました。今後も同市と、花フェスタのボランティア運営や花の育苗管理体制など情報交換を行い友好を図る予定です。世界一の「花づくり」の町は、世界一の「人づくり」の町でした。この研修で得たことを長島町も世界一の「町づくり」に結びつけていく計画です。



↓ 赤崎地区にできたニュージーランド花壇



beautiful island and a wonderful island. \* \*

\* \* \*

# 創

## \*ボランティアでケイトウ植栽\*

8月6日、県内外のコンサルタント会社による国道、県道沿いへのケイトウ植栽ボランティアがありました。

このケイトウ植栽は平成21年に「ながしま造形美術展」への道案内を目的として、火ノ浦地区から鷹巣地区までの区間で始まりました。平成22年からは、区間に限らず町内の西海岸を走る国道にまで広がりました。

今回実施したボランティアは、山門野、川床、唐隈地区などを中心に67業者183人の参加により延長3km以上に約6千本のケイトウの苗を植栽しました。

「造形展」が始まる頃には、ケイトウの赤色とツワブキの黄色で長島のフラワーロードが通行人の心を癒し、長島を鮮やかに彩ります。



↑ 1本1本丁寧に植栽をする参加者

### ◎問い合わせ先

役場景観推進課景観係

☎ (86) 1136 [直通]

氏名 年齢 喪主 住所

おくやみ

出生児 性別 保護者 住所

うぶ声

## DATA

平成25年7月31日現在  
( ) 内は前月比

人口	11,267(-11)
男性	5,430(-9)
女性	5,826(-2)
世帯	4,447(-3)